

В документе представлено изложение информации об условиях обслуживания.
АО «РенКап Банк» Генеральная лицензия ЦБ РФ № 2557 (далее — «КО» или «Банк»);
Адрес регистрации: 125047, г. Москва, ул. Гашека, д. 8-10, стр. 1
Контактный телефон: +7 (495) 725-10-00
Официальный сайт: www.rencapbank.ru
ИНН 7710401987
ОГРН: 1027700431296

Тарифы на обслуживание Пакет банковских услуг «Премиум» Пакет банковских услуг «Стандартный»

Тарифы действительны для клиентов с 11 марта 2026 года.
Для клиентов, принятых ранее на банковское обслуживание.

Настоящие Тарифы являются неотъемлемой частью Договора банковского обслуживания между Клиентом и Банком.
Банк может периодически изменять размер комиссий и сборов, а также состав услуг и банковских продуктов, указанных в настоящих Тарифах, по своему усмотрению, как это установлено в Условиях банковского обслуживания.

Таблица 1
**ТАБЛИЧНАЯ ФОРМА РАСКРЫТИЯ ПОТРЕБИТЕЛЯМ ИНФОРМАЦИИ
ОБ УСЛОВИЯХ ОБСЛУЖИВАНИЯ**

№ п/п	Условие	Содержание условия	
1	Наименование тарифа	Пакет банковских услуг «Премиум»¹² Пакет банковских услуг «Стандартный»¹³	
2	Условия и стоимость предоставления	https://www.rencapbank.ru/retail/tariffs/	
		Банковское обслуживание¹ Компенсация стоимости ведения/обслуживания счета(ов) после расторжения Договора банковского обслуживания ^{2, 6}	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ 500 руб. в месяц
3	Тип карты	НЕ ПРИМЕНИМО	
4	Валюта счета	Валюта: RUB — российский рубль, USD — доллар США ¹¹ , GBP — британский фунт стерлингов ¹⁰ , JPY — японская иена ¹⁰ , ZAR — южноафриканский рэнд ¹⁰ , AUD — австралийский доллар ¹⁰ , CAD – канадский доллар ¹⁰ , EUR — евро ¹⁰ , CHF — швейцарский франк ¹⁰ , DKK — датская крона ¹⁰ , NOK — норвежская крона ¹⁰ . Операции со счетами в этих валютах могут осуществляться только при наличии у Клиента соответствующих открытых текущих счетов в данных валютах.	
5	Направление уведомлений потребителю об операциях	Доставка выписки по почте	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		Электронная выписка	НЕДОСТУПНО
		Доставка курьером	НЕДОСТУПНО
		Услуги оповещения Системы оповещения	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		Предоставление копии платежного поручения с отметкой банка о приеме к исполнению при заказе копии	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ

Таблица 2
КОМИССИИ И ИНЫЕ ПЛАТЕЖИ

№ п/п	Наименование услуги	Тарификация и условия предоставления услуги	
1. Выпуск (эмиссия) и обслуживание карты¹			
1.1	Выпуск (эмиссия) основной карты	НЕДОСТУПНО	
1.2	Выпуск (эмиссия) дополнительной карты	НЕДОСТУПНО	
1.3	Оформление новой карты взамен выпущенной ранее (перевыпуск)	НЕДОСТУПНО	
1.4	Обслуживание карты (открытие и обслуживание счета)	см. пункт 2 таблицы 1	
2. Снятие наличных денежных средств¹			
2.1	В инфраструктуре КО		
2.1.1	В банкоматах КО	НЕДОСТУПНО	
2.1.2	в пункте выдачи наличных (далее — ПВН) КО	Снятие рублей в отделении Банка	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		Снятие евро ¹⁰ и долларов США ¹¹ в отделении Банка	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
2.2	В инфраструктуре других КО		
2.2.1	В банкоматах других КО	НЕДОСТУПНО	
2.2.2	В ПВН других КО	НЕДОСТУПНО	
3. Внесение наличных денежных средств¹			
3.1	В инфраструктуре КО	Внесение наличных в рублях на текущие и сберегательные счета в Банке через кассу в отделении Банка	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		Внесение наличных в евро ¹⁰ и долларах США ¹¹ на текущие и сберегательные счета в Банке через кассу в отделении Банка	НЕДОСТУПНО
3.2	В инфраструктуре других КО	НЕДОСТУПНО	
4. Перевод денежных средств с использованием реквизитов счета / Переводы и платежи¹			
4.1	Внутрибанковский перевод	Переводы между счетами в Банке через отделение Банка и через контактный центр	
		со счетов Клиента в рублях	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		со счетов Клиента в долларах США ¹¹	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		пакет банковских услуг «Премиум»	
		пакет банковских услуг «Стандартный»	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		со счетов Клиента в евро ¹⁰	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
пакет банковских услуг «Премиум»			
		пакет банковских услуг «Стандартный»	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ

		со счетов Клиента в других иностранных валютах ¹⁰ (кроме долларов США и евро) пакет банковских услуг «Премиум» пакет банковских услуг «Стандартный»	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
4.2	Перевод в другую КО ³	Переводы в другие банки на территории Российской Федерации через контактный центр	
		со счетов Клиента в рублях	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		со счетов Клиента в долларах США ^{4, 9, 11}	НЕДОСТУПНО
		со счетов Клиента в евро ^{4, 9, 10}	НЕДОСТУПНО
		со счетов Клиента в других иностранных валютах ^{4, 9, 10} (кроме долларов США и евро)	НЕДОСТУПНО
		Переводы в другие банки на территории Российской Федерации через отделение Банка	
		со счетов Клиента в рублях ⁵	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
		со счетов Клиента в долларах США ^{4, 9, 11}	НЕДОСТУПНО
		со счетов Клиента в евро ^{4, 9, 10}	НЕДОСТУПНО
		со счетов Клиента в других иностранных валютах ^{4, 9, 10} (кроме долларов США и евро)	НЕДОСТУПНО
		Осуществление регулярных (периодических) платежей по инструкции в рублях	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
4.3	Перевод с карты другой КО	Зачисление на счет Клиента денежных средств, поступивших на его имя	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
5. Комиссии и платежи за прочие услуги			
5.1	Оплата товаров (работ, услуг) с использованием карты КО	Оплата услуг операторов связи, интернета, телевидения, коммунальных услуг, госуслуг и других доступных услуг	НЕДОСТУПНО
5.2	Конвертация, в случае если валюта операции отличается от валюты счета	Используется обменный курс согласно Условий банковского обслуживания	

Таблица 3
ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

№ п/п	Условие	Содержание условия	
1	Возможность установления расходных лимитов потребителем	НЕДОСТУПНО	
2	Возможность овердрафта ¹	Штраф за возникновение технического овердрафта по счету ⁶	35% годовых
3	Страхование денежных средств, размещенных на банковском счете	Денежные средства застрахованы в пределах 1,4 млн рублей (либо в пределах эквивалентной суммы в иностранной валюте на день наступления страхового случая) по всем счетам в КО (часть 2 статьи 11 Федерального закона от 23.12.2003 № 177-ФЗ «О страховании вкладов в банках Российской Федерации»)	

Компенсация стоимости размещения денежных средств Клиента в иностранной валюте на корреспондентском счете Банка (текущий, сберегательный и прогрессивный сберегательный (накопительный) счета Клиента в иностранной валюте)^{7, 14}

При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в долларах США:	
• до 10 000 долларов США	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 10 000 (включительно) до 100 000 долларов США	50 долларов США
• от 100 000 (включительно) до 300 000 долларов США	500 долларов США
• от 300 000 (включительно) до 1 000 000 долларов США	1 500 долларов США
• от 1 000 000 долларов США (включительно)	5 000 долларов США
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в евро:	
• до 10 000 евро	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 10 000 (включительно) до 100 000 евро	50 евро
• от 100 000 (включительно) до 300 000 евро	500 евро
• от 300 000 (включительно) до 1 000 000 евро	1 500 евро
• от 1 000 000 евро (включительно)	5 000 евро
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в фунтах стерлингов Соединенного королевства:	
• до 10 000 фунтов стерлингов	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 10 000 (включительно) до 100 000 фунтов стерлингов	50 фунтов стерлингов
• от 100 000 (включительно) до 300 000 фунтов стерлингов	500 фунтов стерлингов
• от 300 000 (включительно) до 1 000 000 фунтов стерлингов	1 500 фунтов стерлингов
• от 1 000 000 фунтов стерлингов (включительно)	5 000 фунтов стерлингов
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в швейцарских франках:	
• до 10 000 швейцарских франков	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 10 000 (включительно) до 100 000 швейцарских франков	50 швейцарских франков
• от 100 000 (включительно) до 300 000 швейцарских франков	500 швейцарских франков
• от 300 000 (включительно) до 1 000 000 швейцарских франков	1 500 швейцарских франков
• от 1 000 000 швейцарских франков (включительно)	5 000 швейцарских франков
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в австралийских долларах:	
• до 15 000 австралийских долларов	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 15 000 (включительно) до 150 000 австралийских долларов	75 австралийских долларов
• от 150 000 (включительно) до 450 000 австралийских долларов	750 австралийских долларов
• от 450 000 (включительно) до 1 500 000 австралийских долларов	2 250 австралийских долларов
• от 1 500 000 австралийских долларов (включительно)	7 500 австралийских долларов
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в канадских долларах:	
• до 13 000 канадских долларов	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 13 000 (включительно) до 130 000 канадских долларов	65 канадских долларов
• от 130 000 (включительно) до 390 000 канадских долларов	650 канадских долларов
• от 390 000 (включительно) до 1 300 000 канадских долларов	1 950 канадских долларов
• от 1 300 000 канадских долларов (включительно)	6 500 канадских долларов
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в датских кронах:	
• до 75 000 датских крон	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 75 000 (включительно) до 750 000 датских крон	375 датских крон
• от 750 000 (включительно) до 2 250 000 датских крон	3 750 датских крон
• от 2 250 000 (включительно) до 7 500 000 датских крон	11 250 датских крон
• от 7 500 000 датских крон (включительно)	37 500 датских крон
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в японских йенах:	
• до 1 450 000 японских йен	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 1 450 000 (включительно) до 14 500 000 японских йен	7 250 японских йен
• от 14 500 000 (включительно) до 43 500 000 японских йен	72 500 японских йен
• от 43 500 000 (включительно) до 145 000 000 японских йен	217 500 японских йен
• от 145 000 000 японских йен (включительно)	725 000 японских йен
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в норвежских кронах:	
• до 100 000 норвежских крон	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 100 000 (включительно) до 1 000 000 норвежских крон	500 норвежских крон
• от 1 000 000 (включительно) до 3 000 000 норвежских крон	5 000 норвежских крон
• от 3 000 000 (включительно) до 10 000 000 норвежских крон	15 000 норвежских крон
• от 10 000 000 норвежских крон (включительно)	50 000 норвежских крон
При среднемесечном балансе на счете Клиента, номинированном в южноафриканских рэндах:	
• до 170 000 южноафриканских рэндов	НЕ УПЛАЧИВАЕТСЯ
• от 170 000 (включительно) до 510 000 южноафриканских рэндов	850 южноафриканских рэндов
• от 510 000 (включительно) до 1 700 000 южноафриканских рэндов	2 550 южноафриканских рэндов
• от 1 700 000 южноафриканских рэндов (включительно)	8 500 южноафриканских рэндов

5	Переводы по запросу в рублях ¹	НЕДОСТУПНО
6	Комиссия банка за досылку деталей платежа, отзыв платежа или проведение расследования по платежам в иностранной валюте по запросу Клиента или по запросу банка — получателя платежа ⁸	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
7	Комиссия банка за досылку деталей платежа, отзыв платежа или проведение расследования по платежам в рублях по запросу Клиента или по запросу банка — получателя платежа ⁸	БЕЗ ВЗИМАНИЯ КОМИССИИ
8	Покупки по QR-коду ¹	НЕДОСТУПНО

Памятка по безопасности

Никому (в том числе сотруднику КО) не сообщайте ТПИН-код, одноразовые коды (пароли) из СМС-сообщений.

При возникновении сомнений относительно добросовестности контрагента в рамках телефонного разговора следует прекратить телефонный разговор и при необходимости самостоятельно позвонить в КО по тел. +7 (495) 775-77-77 в Москве, +7 (812) 336-38-38 в Санкт-Петербурге, (800) 700-91-91 для звонков из других городов РФ.

За подробной памяткой о безопасности обращайтесь в КО (также см. Условия банковского обслуживания).

Контакты КО

Контакты для общих вопросов +7 (495) 775-77-77 в Москве, +7 (812) 336-38-38 в Санкт-Петербурге, (800) 700-91-91 для звонков из других городов РФ.

1. Совершение операций путем использования **Виртуальной Банковской карты** через Платежное приложение (раздел 8 «Использование Банковской карты для совершения операций по оплате товаров, работ и услуг в платежных приложениях с функцией оплаты товаров, работ и услуг» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Использование **чата** (раздел 11 «Чат» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Использование сервиса автоматического отслеживания курсов валют (подраздел «Сервис автоматического отслеживания курсов валют» раздела 7 «Банковские операции» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Использование **Банковской карты** (раздел 6 «Банковская карта», подразделы «Оплата товаров, работ и услуг по карте», «Перевод на карту» и «Получение наличных на терминале» раздела 7 «Банковские операции» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Платежи/переводы через систему быстрых платежей (**СБП**) (подразделы «Быстрые платежи», «Переводы по запросу (на свои счета)» и «Покупки по QR-коду» раздела 7 «Банковские операции» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Услуга **«Мультивалютный кошелек»** (ст. 4.4 Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Интернет-банк и мобильное приложение (раздел 10 **«Мобильное приложение, интернет-банк»** Условий банковского обслуживания, за исключением положений ст.ст. 10.2, 10.12, 10.13, 10.14, 10.15 и 10.16, не относящихся к интернет-банку и мобильному приложению) – **недоступно**. Вклады до востребования (**сберегательный счет, прогрессивный сберегательный счет**) (подраздел 5.2 «Вклады до востребования» раздела 5 «Вклады (депозиты)» Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Если необходимо применить ставку процентов по вкладу до востребования для выплаты процентного дохода Клиенту, то размер ставки составляет 0,01% годовых (если иное не предусмотрено договором с Клиентом). Использование **ТПИНа** (согласно ст. 9.1 Условий банковского обслуживания) – **недоступно**. Предоставление **овердрафта и технического овердрафта** (раздел 2 «Овердрафты» Условий банковского обслуживания) – временно **недоступно**.

2. В случае если остаток (совокупный остаток) по счету(ам) оказывается меньше размера компенсации, то компенсация взимается в размере остатка (совокупного остатка) по счету(ам). Компенсация взимается, начиная со следующего календарного месяца после расторжения Договора банковского обслуживания. Данное положение сохраняет силу после расторжения Договора банковского обслуживания до момента закрытия всех текущих/сберегательных счетов Клиента.

Не применимо в случаях, когда оставшиеся после расторжения Договора банковского обслуживания денежные средства Клиента подлежат переводу на специальный счет в ЦБ РФ, а именно: когда Клиент нарушил законодательство РФ о противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма, или когда Клиент, являющийся иностранным налогоплательщиком, не предоставил идентифицирующую информацию / согласие на передачу информации в иностранный налоговый орган (при работе с лицами, на которых распространяется законодательство иностранного государства о налогообложении иностранных счетов).

Неустойка согласно ст. 21.7 Условий банковского обслуживания.

3. Комиссия не взимается с клиентов, которым Банк направил письменное уведомление о прекращении действия Договора банковского обслуживания в связи с истечением срока его действия и/или которые в течение одного месяца расторгнут Договор банковского обслуживания, единожды при переводе всего остатка денежных средств на счете через контактный центр или отделение Банка (и при отсутствии денежных средств на счете в дальнейшем).⁴

4. За переводы в иностранной валюте возможно взимание комиссий банков-корреспондентов. Если в заявлении на перевод Клиент указывает, что комиссии банков-корреспондентов покрывает плательщик, то данные комиссии в дальнейшем будут списаны со счета Клиента.

5. Комиссия не взимается за переводы юридическим лицам.

6. Банк вправе по своему усмотрению не взимать с Клиента неустойку, штрафы и пени, предусмотренные Договором банковского обслуживания.

7. Списание осуществляется с соответствующего счета в иностранной валюте ежемесячно. Среднемесячный баланс по счету рассчитывается путем сложения ежедневных остатков денежных средств (на конец дня) по счету Клиента в Банке в течение месяца и деления этой суммы на количество дней в соответствующем месяце.

Не взимается по 30 июня 2026 года (применимо с 1 января 2026 года).

8. При досылке деталей исходящих валютных платежей возможны комиссии за расследования третьих банков. Комиссии третьих банков списываются со счета при поступлении в Банк запроса на списание. Сроки поступления запросов не зависят от Банка, и в некоторых случаях запросы могут поступать в Банк со значительным опозданием.

9. Комиссия не взимается по 31 марта 2026 года (применимо с 1 января 2026 года).

10. Полностью **недоступно**, начиная с 8 февраля 2026 года. Может быть недоступно (по усмотрению Банка), начиная с 3 февраля 2026 года.

11. Полностью **недоступно**, начиная с 16 февраля 2026 года. Может быть недоступно (по усмотрению Банка), начиная с 13 февраля 2026 года.

12. Наименование пакета банковских услуг было изменено. Новое наименование соответствует наименованию, ранее указанному в ст. 3.3 Условий банковского обслуживания

(редакция, действовавшая с 08 сентября 2025 года).

13. Наименование пакета банковских услуг было изменено. Новое наименование соответствует наименованию, ранее указанному в ст. 3.2 Условий банковского обслуживания (редакция, действовавшая с 08 сентября 2025 года). Все условия тарифа / тарифы (как определено в ст. 3.2 Условий банковского обслуживания) в рамках данного пакета банковских услуг объединены.

14. Также может взиматься при отсутствии у Банка соответствующего корреспондентского счета.

This document provides summary information on the terms of service.
 AO RenCap Bank, CBR License No. 2557, ("Credit Institution", "CI" or "Bank")
 Registered address: 8-10 bld.1, Gasheka St., Moscow, 125047
 Telephone: +7 (495) 725-10-00
 Website: www.rencapbank.ru
 INN 7710401987
 OGRN: 1027700431296

Tariffs

Premium Bank Service Package

Standard Bank Service Package

These Tariffs are effective from March 11 2026.
 For the existing customers.

These Tariffs constitute an integral part of the Banking Services Agreement between the Customer and the Bank. The Bank may, in its discretion, from time to time change the amounts of fees, commissions and charges, and the set of products and services described herein, as provided in the Terms and Conditions.

Table 1
TABULAR FORM OF DISCLOSURE TO CONSUMERS OF INFORMATION ON THE TERMS OF SERVICE

No.	Terms	Content		
1	Tariff description	Premium Bank Service Package ¹² Standard Bank Service Package ¹³		
2	Conditions and cost of providing	https://www.rencapbank.ru/russia/info/rus/tariffs.htm		
		<table border="1" style="width: 100%;"> <tr> <td style="width: 60%;">Relationship maintenance fee¹</td> <td>NO FEE</td> </tr> <tr> <td>Compensation fee for account(s) maintenance after termination of the Banking Services Agreement^{2, 6}</td> <td>RUB 500 per month</td> </tr> </table>	Relationship maintenance fee ¹	NO FEE
Relationship maintenance fee ¹	NO FEE			
Compensation fee for account(s) maintenance after termination of the Banking Services Agreement ^{2, 6}	RUB 500 per month			
3	Type of card	NOT APPLICABLE		
4	Account currency	<p>Currency:</p> <p>RUB — Russian ruble, USD — US dollar¹¹, GBP — British pound¹⁰, JPY — Japanese yen¹⁰, ZAR — South African rand¹⁰, AUD — Australian dollar¹⁰, CAD — Canadian dollar¹⁰, EUR — euro¹⁰, CHF — Swiss franc¹⁰, DKK — Danish krone¹⁰, NOK — Norwegian krone¹⁰.</p> <p>Transactions with accounts in these currencies can only be carried out if the customer has appropriate current accounts opened in these currencies.</p>		
5	Sending transaction information to consumers	Postal delivery of statements	NO FEE	
		Electronic statements	NOT AVAILABLE	
		Delivery by courier	NOT AVAILABLE	
		Account Alerts Service	NO FEE	
		Issue of a copy of a payment order marked by the bank as accepted for execution, if the copy is requested	NO FEE	

Table 2
FEES AND OTHER CHARGES

No.	Fees and Other Charges	Tariffication and Terms of Service	
1. Card Issue and Maintenance¹			
1.1	Issue of the primary card	NOT AVAILABLE	
1.2	Issue of a supplementary card	NOT AVAILABLE	
1.3	Issue of a new card to replace the previous one (card reissue)	NOT AVAILABLE	
1.4	Card maintenance (account opening and maintaining)	see paragraph 2 of table 1	
2. Cash Withdrawal¹			
2.1	Within the CI's infrastructure		
2.1.1	At the CI's ATMs	NOT AVAILABLE	
2.1.2	At the CI's cash points	RUB withdrawal at Bank branch counter	NO FEE
		USD ¹¹ /EUR ¹⁰ withdrawal at Bank branch counter	NO FEE
2.2	Within the infrastructure of other CIs		
2.2.1	At other CIs' ATMs	NOT AVAILABLE	
2.2.2	At other CIs' cash points	NOT AVAILABLE	
3. Cash Deposit¹			
3.1	Within the CI's infrastructure	RUB cash deposits into Bank current and savings accounts at Bank branch counters	NO FEE
		USD ¹¹ and EUR ¹⁰ cash deposits into Bank current and savings accounts at Bank branch counters	NOT AVAILABLE
3.2	Within the infrastructure of other CIs	NOT AVAILABLE	
4. Funds transfers with the use of requisite account details / Funds transfers and payments¹			
4.1	Intrabank transfers	Internal funds transfers between accounts through Bank branch or Contact Center	
		from Customer's accounts denominated in rubles	NO FEE
		from Customer's accounts denominated in US dollars ¹¹	
		Premium Bank Service Package	NO FEE
		Standard Bank Service Package	NO FEE
		from Customer's accounts denominated in euros ¹⁰	
		Premium Bank Service Package	NO FEE
		Standard Bank Service Package	NO FEE

		from Customer's accounts denominated in other foreign currencies ¹⁰ (except US dollars and euros)	
		Premium Bank Service Package	NO FEE
		Standard Bank Service Package	NO FEE
4.2	Transfer to another CI ⁸	Funds transfers to other banks in Russia through Contact Center	
		from Customer's accounts denominated in rubles	NO FEE
		from Customer's accounts denominated in US dollars ¹¹	NOT AVAILABLE
		from Customer's accounts denominated in euros ^{4, 9, 10}	NOT AVAILABLE
		from Customer's accounts denominated in other foreign currencies ^{4, 9, 10} (except US dollars and euros)	NOT AVAILABLE
		Funds transfers to other banks in Russia through Bank branch	
		from Customer's accounts denominated in rubles ⁵	NO FEE
		from Customer's accounts denominated in US dollars ¹¹	NOT AVAILABLE
		from Customer's accounts denominated in euros ^{4, 9, 10}	NOT AVAILABLE
		from Customer's accounts denominated in other foreign currencies ^{4, 9, 10} (except US dollars and euros)	NOT AVAILABLE
		RUB standing instruction payments	NO FEE
4.3	Transfer from another CI's card	Incoming funds transfer from other bank	NO FEE
5. Fees and Charges for Other Services			
5.1	Payment for goods and services with the CI's card	Bill payments	NOT AVAILABLE
5.2	Conversion if the transaction currency differs from the account currency	The exchange rate will be determined in accordance with the Terms and Conditions	

Table 3

OTHER TERMS

No.	Terms	Content	
1	Consumer's ability to set spending limits	NOT AVAILABLE	
2	Overdraft facility ¹	Fine for a technical overdraft on the account ⁶	35% per annum
3	Insurance of the funds held in the account the card is linked to	Funds are insured up to RUB 1.4 million (or up to its foreign currency equivalent as at the date of occurrence of the insured event) across all accounts with the CI (Article 11(2) of Federal Law No. 177-FZ of December 23, 2003 "On Deposit Insurance at Russian Banks").	

4

Compensation fee for holding Customer's foreign currency funds in Bank's correspondent account (Customer's current, savings and tiered savings accounts denominated in foreign currencies)^{7, 14}

Average monthly balance in Customer's USD account:	
• Less than USD 10,000	NO FEE
• From USD 10,000 to USD 100,000	USD 50
• From USD 100,000 to USD 300,000	USD 500
• From USD 300,000 to USD 1,000,000	USD 1,500
• USD 1,000,000 or more	USD 5,000
Average monthly balance in Customer's EUR account:	
• Less than EUR 10,000	NO FEE
• From EUR 10,000 to EUR 100,000	EUR 50
• From EUR 100,000 to EUR 300,000	EUR 500
• From EUR 300,000 to EUR 1,000,000	EUR 1,500
• EUR 1,000,000 or more	EUR 5,000
Average monthly balance in Customer's GBP account:	
• Less than GBP 10,000	NO FEE
• From GBP 10,000 to GBP 100,000	GBP 50
• From GBP 100,000 to GBP 300,000	GBP 500
• From GBP 300,000 to GBP 1,000,000	GBP 1,500
• GBP 1,000,000 or more	GBP 5,000
Average monthly balance in Customer's CHF account:	
• Less than CHF 10,000	NO FEE
• From CHF 10,000 to CHF 100,000	CHF 50
• From CHF 100,000 to CHF 300,000	CHF 500
• From CHF 300,000 to CHF 1,000,000	CHF 1,500
• CHF 1,000,000 or more	CHF 5,000
Average monthly balance in Customer's AUD account:	
• Less than AUD 15,000	NO FEE
• From AUD 15,000 to AUD 150,000	AUD 75
• From AUD 150,000 to AUD 450,000	AUD 750
• From AUD 450,000 to AUD 1,500,000	AUD 2,250
• AUD 1,500,000 or more	AUD 7,500
Average monthly balance in Customer's CAD account:	
• Less than CAD 13,000	NO FEE
• From CAD 13,000 to CAD 130,000	CAD 65
• From CAD 130,000 to CAD 390,000	CAD 650
• From CAD 390,000 to CAD 1,300,000	CAD 1,950
• CAD 1,300,000 or more	CAD 6,500
Average monthly balance in Customer's DKK account:	
• Less than DKK 75,000	NO FEE
• From DKK 75,000 to DKK 750,000	DKK 375
• From DKK 750,000 to DKK 2,250,000	DKK 3,750
• From DKK 2,250,000 to DKK 7,500,000	DKK 11,250
• DKK 7,500,000 or more	DKK 37,500
Average monthly balance in Customer's JPY account:	
• Less than JPY 1,450,000	NO FEE
• From JPY 1,450,000 to JPY 14,500,000	JPY 7,250
• From JPY 14,500,000 to JPY 43,500,000	JPY 72,500
• From JPY 43,500,000 to JPY 145,000,000	JPY 217,500
• JPY 145,000,000 or more	JPY 725,000
Average monthly balance in Customer's NOK account:	
• Less than NOK 100,000	NO FEE
• From NOK 100,000 to NOK 1,000,000	NOK 500
• From NOK 1,000,000 to NOK 3,000,000	NOK 5,000
• From NOK 3,000,000 to NOK 10,000,000	NOK 15,000
• NOK 10,000,000 or more	NOK 50,000
Average monthly balance in Customer's ZAR account:	
• Less than ZAR 170,000	NO FEE
• From ZAR 170,000 to ZAR 510,000	ZAR 850
• From ZAR 510,000 to ZAR 1,700,000	ZAR 2,550
• ZAR 1,700,000 or more	ZAR 8,500

5	Me2Me RUB transfers ¹	NOT AVAILABLE
6	Bank's commission for sending additional details of or recalling or investigating an FCY transfer upon Customer's or beneficiary bank's request ⁸	NO FEE
7	Bank's commission for sending additional details of or recalling or investigating a RUB transfer upon Customer's or beneficiary bank's request ⁸	NO FEE
8	QR code payments ¹	NOT AVAILABLE

Security Tips

Do not disclose your TPIN or SMS OTP to anyone, including the CI's employees.

If you doubt the legitimacy of a caller, hang up and, if necessary, call the CI yourself at +7 (495) 775-77-77 in Moscow, +7 (812) 336-38-38 in St. Petersburg or 8 (800) 700-91-91 elsewhere in Russia.

For a detailed security guide, please contact the CI (please also refer to the Terms and Conditions).

CI's Contacts

For general enquiries, please call +7 (495) 775-77-77 in Moscow, +7 (812) 336-38-38 in St. Petersburg or 8 (800) 700-91-91 elsewhere in Russia.

1. Payments with the use of a **Virtual Card** through the Payment App (Section 8 ("Using the Bank Card to Pay for Goods and Services via Payment Applications") of the Consumer Banking Terms and Conditions) **are not available**. **Chat services** (Section 11 ("Chat") of the Consumer Banking Terms and Conditions) are not available. **FX Order Monitoring** (Subsection "FX Order Monitoring" of Section 7 ("Banking Transactions") of the Consumer Banking Terms and Conditions) **is not available**. A **Bank Card** (Section 6 ("Bank Card") and Subsections "Payment for goods and services", "Card-to-card transfers" and "Cash withdrawal at point-of-sale terminals" of Section 7 ("Banking Transactions") of the Consumer Banking Terms and Conditions) **is not available** for use. Payments through the Instant Payment Service (**IPS**) (Subsections "Instant Payment Service", "Me2Me transfers" and "QR code payments" of Section 7 ("Banking Transactions") of the Consumer Banking Terms and Conditions) are not available. **Multi-currency Wallet** (paragraph 4.4 of the Consumer Banking Terms and Conditions) **is not available**. **The online bank and the mobile app** (Section 10 ("Mobile App, Online Bank") of the Consumer Banking Terms and Conditions, except for the provisions of paragraphs 10.2, 10.12, 10.13, 10.14, 10.15 and 10.16 unrelated to the online bank / mobile app) **are not available**. Demand deposits (**savings accounts, tiered savings accounts**) (Subsection 5.2 ("Demand deposits") of Section 5 ("Deposits") of the Consumer Banking Terms and Conditions) **are not available**. If a demand deposit interest rate needs to be applied to an interest payment, such rate will be set at 0.01% per annum (unless otherwise provided by the agreement with the Customer). The **TPIN** service referred to in paragraph 9.1 of the Consumer Banking Terms and Conditions **is not available**. **Overdraft** facilities and **technical overdrafts** (Section 2 "Overdraft Facilities" of the Consumer Banking Terms and Conditions) are temporarily **unavailable**.
2. If the account balance/aggregate account balance is less than the compensation fee, the fee will be charged in the amount of your account balance/aggregate account balance. The compensation fee will be chargeable from the calendar month following the termination of the Banking Services Agreement. This provision will survive the termination of the Banking Services Agreement and apply until such time as all the Customer's current/savings accounts are closed. Not applicable where the Customer's funds remaining after the termination of the Banking Services Agreement are to be transferred to a special account with the Bank of Russia, to wit: where the Customer is in breach of Russia's money laundering and terrorist financing regulations, or where the Customer, being a foreign taxpayer, fails to provide identifying information / consent to the transfer of information to a foreign tax authority (when dealing with persons to whom a foreign law on foreign account taxation applies). The fee is provided for in paragraph 21.7 of the Consumer Banking Terms and Conditions.
3. The fee is waived once for those Customers to whom Bank sent a written notice of termination of the Banking Services Agreement due to the expiration of its term and/or who terminate the Banking Services Agreement within one month, subject to transferring the entire balance from the account through Contact Center or branch and not holding any cash in the account thereafter.⁴
4. Correspondent bank charges may apply to foreign currency transfers. If on his/her funds transfer application the Customer specifies that correspondent bank charges are to be paid by the remitter, such charges will be applied to the Customer's account.
5. The fee is waived for transfers to legal entities.
6. Bank has discretion to waive any fees, fines and penalties provided for by the Banking Services Agreement.
7. The compensation fee is charged to the respective foreign currency account on a monthly basis. The Average Monthly Relationship Balance is calculated as the sum of daily credit balances (as at the end of day) in the Customer's Bank account in any given month divided by the number of days in the respective month. No fee will be charged until June 30, 2026 (applicable as of January 1, 2026).
8. A request to provide additional details to complete an FCY transfer may give rise to investigation fees chargeable by third-party banks. If a delay in the processing receipt of payment is caused by Bank, the commission will not be charged. A third-party bank fee will be charged from the account upon receipt of the debit request. Bank has no control over the time it takes such debit requests to reach Bank, and some may take longer than others.
9. No fee will be charged until March 31, 2026 (applicable as of January 1, 2026).
10. Completely unavailable as of February 8, 2026. May, at Bank's discretion, be unavailable as of February 3, 2026.
11. Completely unavailable as of February 16, 2026. May, at Bank's discretion, be unavailable as of February 13, 2026.
12. The bank service package has been renamed. The new name corresponds to the name previously referred to in paragraph 3.3 of the Consumer Banking Terms and Conditions (the version that was in effect as of September 8, 2025).
13. The bank service package has been renamed. The new name corresponds to the name previously referred to in paragraph 3.2 of the Consumer Banking Terms and Conditions (the version that was in effect as of September 8, 2025). All the tariff conditions / tariffs (as defined in paragraph 3.2 of the Consumer Banking Terms and Conditions) within this bank service package have been combined.
14. May also be charged if Bank does not have the respective correspondent account.